



# 水芭蕉満開に。

五泉市立川東中学校学校だより  
令和5年8月23日発行 第5号  
毎月1回発行（文責 校長）

その花言葉「美しい思い出」の如く充実した学校生活を願って、「水芭蕉満開に」としました。

## SLから見た川東地区のよさ

— 夏休みの思い出をみんなで共有したい。 —

32日間にわたる夏休みが終了しました。それぞれ思い出に残る夏休みにすることができたでしょうか。夏休み前の全校集会で、私は自信の課題として3つ生徒に紹介しました。

- ①ペーパークラフトの作成、②東雲祭に向けた体力増強、③SLばんえつ物語号の乗車

7月29日SLばんえつ物語号がおよそ1年ぶりに運行を再開しました。五泉市商工観光課からも「手を振ろう」というチラシが配付されました。手を振っている様子を中から見たいと思い立ち、キップを手配し、五泉一津川間で乗車しましたが、夏休み一番の思い出となりました。



### ① SLの汽笛と振動、そして煙

SLならでは汽笛と振動、煙、匂い等々。初めて乗ったSLにはなぜか懐かしさを感じました。小さい頃、五泉村松間を走っていた蒲原鉄道に乗った記憶を思い出しました。



### ② 川東中学校などの見慣れたはずの風景

車窓から川東中学校を見ました。毎日通ってくる学校なのに、アングルを少し変えるだけで、違う建物に見えるから不思議です。

### ③ 改めて実感した川東地区の絶景

何よりも感じたのは川東地区の豊かな自然です。改めて川東地区の雄大な自然に魅せられました。風景に見とれて写真を撮り損ないましたが、心のファインダーにしっかりと収めることができました。

### ④ 手を振る地域の皆さん、小中学生。

太川橋周辺にはたくさんの方々が集まって、手を振ってくれました。それ以外の場所でも、多くの方が手を振ってくださいました。中には、小中学生と思われる姿もありました。感動しました。

## 地域の皆様、ご迷惑をおかけします。

昨年度より3か年計画で校舎改修を行っております。今年度は外壁工事やエレベータ增设工事等を行っております。大きな音、時には大きな車の移動等でご迷惑をおかけしております。しばらくの間、ご了承ください。また、ご用の際は、校門よりご入場いただき、校舎に向かって左側の駐車場をご利用ください。



## 中学生はエネルギーを持っている。

長い夏休みが終わり、授業が再開されます。節目となる全校朝会で、次の話をしました。

東雲祭当日もSLばんえつ物語号が走る。乗車している皆さんに手を振る時間が計画されている。ぜひ、元気に手を振って乗客の皆さんに私が味わったのと同じ感動を味わわせてほしい。一般の市民にとって小学生中学生から手を振ってもらえることがどれほど嬉しいことか、考えたことがあるか。それだけのエネルギーを持っている。今年は東雲祭観戦の人数制限も撤廃する。自分達は元気を与える人間だという自覚を持って欲しいと願ってる。「東雲祭観戦の皆さんやSLの乗客の皆さんにどんな姿を見てもらおうと思いますか。」

## 現地にて、声援をお送りください。

—9.16東雲祭（体育祭）—

東雲祭（体育祭）を開催いたします。中学生の創意工夫と熱い闘いをご覧いただき、現地にて声援をお送りください。



1 日 時 9月16日（土）8:50開会式 9:10競技開始 11:20閉会式

2 会 場 川東中学校（0250-42-3577）グラウンド

3 その他の 人数制限は設けません。ただし、体調不良の方はご遠慮ください。  
校舎改修により駐車場が狭です。車でのご来場はご遠慮ください。  
天候等により延期になる場合があります。電話等でご確認ください。  
参加希望の方は当日、会場にお越しください。



## 一緒に考えませんか、いじめのこと？

—10.18いじめ見逃しぜロ集会—

教育課題が山積される中で、いじめは最重要課題ではないでしょうか。以下の要領で「第2回いじめ見逃しぜロ集会」を保護者、地域住民参加型で開催いたします。いじめについて、中学生と意見交換をしてみませんか。

1 日 時 令和5年10月18日（水）13：40～15：30

2 会 場 川東中学校体育館（体育館玄関よりご入場ください）

3 内 容 当校スクールカウンセラーによる講話と話題提供を受けての意見交換。  
保護者の皆様には後日、改めて参加案内を配付いたします。

地域の皆様でご参加いただける方は、10月6日（金）までに、お電話で  
川東中学校（0250-42-3577）校長もしくは担当皆川にご連絡ください。

## テスト2週間前につき…。

夏休み明けの全校朝会の当日がちょうど、テスト2週間前となります。そこで全校生徒に、恒例のテスト範囲表とテスト勉強計画表を配付しました。

さて、メンタリストDaiGoは、その著書「最短の時間で最大の成果を手に入れる超効率勉強法」の中で「模試（テスト）は何度でも受けなさい」と言っています。「単に試験に慣れるだけでなく、必要な情報を思い出そうと頑張るほど脳は良い方向に強化」されるそうです。これから行うテスト勉強のヒントにしてはどうでしょう。